
 

令和６年度 第３回 学校経営協議会 議事録 

令和６年７月１０日 １７：３０～１８：４５ 

 

１ 会長あいさつ 

 体調管理に気を付けてお過ごしください。昨年度退任された方が教育委員会から感謝状をいただ 

いたとの報告を受けた。ご本人は、体の健康に気を付けながら今も本校の地域教育を支えてくださ 

っている。改めて感謝申し上げたい。 

 

 

２ 学校の現状報告 

 ・校長 → 来週で１学期が終わる。おおむね落ち着いて大きな事故やトラブルナなく過ごすことが 

できた。５月に６年生の移動教室、６月に５年生の移動教室に行ってきた。５月の学校 

公開では「こだいら特活の日」ということで、学級活動を参観していただいた。６月の 

防災クエストでは地域の方の協力のもとこどもたちが防災について学ぶことができた。

６月２８日の４年生の羽村取水堰への遠足は２学期に延期できればと思っている。FC

東京キャラバンで有名選手に来ていただいて、こどもたちに夢を与えるような学習がで

きた。 

 

地域の方には１学期大変お世話になりました。夏休み中もこどもたちが地域でいろいろ

な活動をしたり、放課後子ども教室でも活動したりしますが、よろしくお願いします。 

   

 ・研究主任 → 東京ベーシックドリルを活用したり、教科担任制、交換授業などの校内指導体制を

工夫したりして、児童の基礎学力の定着に向けて努力をしている。 

 

 ・生活指導主任 → 健全育成については、生活指導目標、あいさつレンジャーなどの活動を行っ 

た。６月ふれあい月間では、重大な案件は聞かれていない。いじめに関する授

業を道徳で実施した。体力テストについては、記録をとりながら各自の成長を

見ていく。１０月くらいに結果が出るので、授業に生かしていく。体力向上の

取組ではスポーツタイムを活用している。回数を重ね慣れた様子が見られる。

保健たよりなどに関しては配布資料を参照されたい。 

    

 

 ・教務主任 → 地域連携教育の推進、６年生を対象に AED 心肺蘇生、もしもの時に備える学習を 

行った。６月７日校医を招き、お薬教室を実施した。 

６月１３日こころの劇場でパルテノン多摩に行き、道中で東大和の戦争遺跡も見て 

きた。給食でもヤングコーン皮むき、コーンの皮むきなど食育を行った。 

６月２０日６年生のアイスクリーム会社の出前授業では商品開発について学習し 



た。 

移動教室では、泊まるという経験を通して、時間を守る大切さや決まりを守る大切 

さについて理解を深めた。２学期のお仕事体験では、地域の方にたくさんお世話に 

なります。よろしくお願いします。  

 

・副校長→学級活動のリーフレットついて（資料参照）アンケートについては、高く評価していただ

いている。甘んじることなく更なる高みを目指していく。 

学校要覧について（資料参照）、地域教育コーディネーターの方々をしっかり明記してい

く。 

教職員意識調査の結果は２学期には示せる。 

業務改善では、ＳＳＳさんが迅速・的確・丁寧で業務軽減につながっている。 

教科担任制交換授業については、１学期の反省を２学期に活かしていく。 

 

３ 学校評価アンケート 

・副校長 → 資料参照、用紙に記入いただき、提出願いたい。 

 

４ 熟議について 

・ 避難場運営ゲーム HUG は、時間的にも内容的にも難しい。クロスロードはどうかという提案が 

あった。災害対応を自分の問題としてとらえて、参加者同士で考えを共有するもの。 

 

・ クロスロードは文部科学省の成果物。熟議の前半は、カードを使っての交流。カードに書かれて

いるお題に対して意思決定し、なぜそう思ったのということを交流する。実際にあった事例をも

とにしているので考える価値はあるのではないかと思う。後半は、考える視点を本校や本校周辺

の地域に視点を絞って話し合っていく。 

 

・先生、大人、親等いろいろな立場があると思うが、「自分だったら」ということで判断してもらっ 

て、こどもたちにいろいろな考えがあるよということを教えられるようにしたい。 

 

・グループ決めは事務局で行う。ＣＳのメンバーがファシリテーター役をやる。 

 

質疑応答 

・今回の熟議がめざすものの一つは、参加メンバーに防災に関する意思決定場面においてもいろい

ろな意見があるなということを知ってもらって、それを学習でこどもに還元できるようにすると

いうことか。 

   → その狙いも含んでいる。教員が、２学期以降授業でクロスロードを活用して、その時にこど

もたちに指導する際もいろいろな考えがあることに気付かせ、多角的な見方・考え方を育て

たい。 

 



・実際にあった事例とうことだったが、実際に行われた際の回答のような資料があるのか。 

   → 参考資料はある。実際に行われたことが書かれているが、この場所、この人たちに適用でき

るかわからないので、答えは一つということではなくて参考にしたい。 

５．その他 

・教員公募 → 令和７年度の 4 月教員の異動について動き始める時期。CS 公募を受ける旨の申し

込みをした。夏休み中に公募について説明会が実施される。本校としてこの説明会

にちらしを出して配布する。。10 月頃に申し込みがされる。 

 

・交差点の看板について → 議員に相談してくれた委員がいた。迅速に動いてくださり、以前より

改善された。玉川上水方面に抜ける車は止められないなどいくつが限

界もある。 

 

→ 署長と話し合う機会がある、本校の交通関係で何かあればメールで連

絡してお欲しい。次回は 9 月に予定。 

 

・本校の工事 → 給排水工事についてこの会議のメンバーの方は、各方面につながりがある方がい 

らっしゃっているので、何かあればこの資料を共有してほしい。 

工事は年内いっぱいかかる。出入りの導線はすべて正門からになる。 

ただし車はプール側の門。自転車置き場は、図工室前を使ってよい。 

ルートは、正門→体育館横を押して通る→図工室前へ。 

車両での来校は極力避けてほしい。プール横の車両スペース 4 台程度は学校利用

（学校が休みのときは一般の方も利用してよい） 

車両が大量に停まる予定の時は工事関係者の方のメールアドレスに連絡を各団体

代表者が行う。 

 

・一橋学園駅前で盆踊り → 8 月１，２日予定。本校からはよさこいが参加する。 


